
会 議 録            会議名：令和年６度 第２回 運営推進会議（せとうちの郷） 

■ 日 時 令和６年７月２６日（金）10：00～11：00   

■ 出 席 者 別紙参照 

 書 記       豊田堅一 

■ 議 題 

１．『小規模 事例発表』 

２．利用者状況 

３．事故、ヒヤリ・ハットの報告について 

４．ご利用者様の様子について 

５．ご意見等 

 

■ 内 容 ： 

１．『小規模 事例発表』（小規模 豊田 ） 

  予定は、特養の事例発表だったが、手違いにより小規模の事例の発表とする。 

質問 ： 特になし。 

 

２．利用者状況について （豊田） （資料 １） 

  資料を基にして、特養・ショートステイ・小規模の状況を報告する。 

 

３．事故・ヒヤリハット報告書（豊田） （資料２） 

  資料を基にして事故の状況を説明する。 

  質問 ： 特養の事故報告で６月の与薬・誤薬が４件あるが、資料の事故の概要に１件も出ていないが 

      どうなっているのか。 

  回答 ： 概要を記載しているの事故は、重大事故を記載している。指摘があった４件は、薬が床に落ちた 

        服薬後の薬が床に落ちていた等の軽度な事故になっている。薬に関しては、軽度な事故でも 

        報告が必要になる。但し、今後は件数が多い事故については、概要を記載するようにする。 

 

４．利用者様の様子について 

  広報誌で説明を行う 

  質問 ： 畑の管理は誰がしているのか。職員ならオーバーワークになっていないのか。 

  回答 ： 管理は職員でおこなっている。業務中にしているので、オーバーワークにはなっていない。 

 

５．ご意見等 

西大寺公民館より案内（角木様） 

公民館どおりの内容の説明あり。 

  公民館が現在、クリーリングシェルターとなっている 

東区地域包括支援センター（廣戸様） 

地域包括支援センターだよりの配布と説明あり。  



  花房様より： コロナ感染が増えているが、面会はどうなるのか。 

  回答 ： 現在の所変更はない。面会者には、体調の状況の報告をしてもらっている。 

        但し今後、フロアでの感染者が増加した場合には、面会を止める可能性はある。 

  老健はるか白神様より ： 面会の回数制限はあるのか。 

  回答 ： 特に面会の回数制限はない。決めているのは、予約をする事のみ。 

  花房様 ： １０月のコロナワクチン接種をどのように考えているか。またマイナンバーカードについて 

          何か対策を考えているんか。 

  回答 ： コロナワクチン接種については、今後の行政から話しが来てから検討になる。 

        マイナンバーカードについては、新規作成や更新について施設で出来るか確認をする。 

      保険証扱いにつては、職員については統合で調整。 
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